Allégresse infos, juin 2020

Chères amies musiciennes, Chers amis musiciens

Le déconfinement poursuit sa mue avec un raccourcissement des distances (1,5 mètre) et une augmentation des rencontres jusqu'à mille personnes mais..., çà ne change pas grand-chose pour nous selon les directives et recommandations de l'ASM. Vous trouverez en attaché un plan de protection contre le covid-19 édité par l'Association Suisse des Musiques.

Nous restons un groupe à risque et même si des sociétés de musique ont repris des répétitions, nous jugeons que l'Allégresse n'a pas pour vocation de répéter à tout prix même si cela nous manque énormément...Si l'on doit se réunir, c'est tous ensemble pour un but bien sûr musical mais également social et amical.

Nos séances de comité se poursuivent et nous avions prévu l'organisation d'une Assemblée Générale Extraordinaire le 1^{er} juillet prochain...Malheureusement notre demande auprès de la commune d'Orbe pour l'obtention de l'Aula de Chantemerle est restée lettre morte et nous devons donc renoncer, pour l'instant, à sa mise sur pied.

Nous serons donc chaud bouillant dès la reprise pour la réalisation de cette assemblée extraordinaire. Vous serez bien sûr convoqué le moment venu.

Nous vous rappelons que pour l'instant, la date du 8 novembre reste en vigueur pour notre prochain repas-concert.

Dans les infos de nos petits camarades...

Maryline vous informe que pour ceux qui le souhaite, un moment du souvenir sera partagé pour sa maman le 29 juin prochain au cimetière de Romanel-sur-Lausanne, dès 14h00.

Jipé Vallotton se porte bien mais la pratique de la clarinette reste pour l'instant un peu compliquée.

Pierre-André Mermoud a dû se faire poser un stent dernièrement, mais va bien.

C'est tout pour le moment et d'ici là, portez-vous bien et prenez soin de vous...

Le comité de l'Allégresse